

リコーダーについて教えていただきました

楽器メーカーの方にリコーダーの持ち方や吹く量、吹くときの姿勢などについて教えていただきました。シの音の出し方を中心に練習をしました。



校区探検に行きました

3年生は、校区探検に出かけ、桜谷地区の神社、お寺、施設、お店、城址跡などを見学して回りました。





町内めぐりをしました

3年生は、町内めぐりをして、他の小学校を訪問し、桜谷小学校と似ているところや違ってるところなどをたくさん見つけました。



町の音楽会に出場しました

3年生と4年生が、町の音楽会に出場しました。大きなきれいな声で歌えました。合奏も心をひとつにして演奏することができました。



フレンドマートを見学しました

店内の見学や店長さんのお話、インタビューから、商品が売れるようにお店の工夫しているところやお店の人の苦勞や喜びなどを学ぶことができました



日野菜の種まきをしました

JAの方や生産者の方に教えていただき、日野菜の種まきをしました。



日野菜の間引きをしました

たくさん芽が出たので、よく育つように間引きをしました。



日野菜の工場を見学しました



日野菜を収穫し、調理しました

J Aの方や生産者の方に教えていただいて育ててきた日野菜が大きく成長したので、収穫しました。そして、日野菜漬けをつくりました。とてもおいしい日野菜漬けができました。種まきから調理まで、たくさんの方に教えていただきました。ありがとうございました。



炭焼き体験をしました

学習ボランティアの方に教えていただいて、森っこス



ールの一つとして、3年生が炭焼き体験をしました。入り口で火を燃やすと、モクモクと煙が出てきました。その後、ふたをして、見事に炭が出来上がりました。なかなかできない体験をさせていただきました。

